

Marco Socías homenaja a víctimas de la pandemia en el Festival de Guitarra de Petrer

24/07/2020



El concierto cerró con el homenaje a las víctimas de la pandemia.

"Adagio" del Concierto de Aranjuez fue el tema elegido para **rendir homenaje a las víctimas del coronavirus el pasado jueves en el concierto del guitarrista Marco Socías junto a la pianista Atenea Miralles**. El Festival Internacional de Guitarra José Tomás Villar de Petrer organizado por **Pepe Payá**, quiso ofrecer un reconocimiento a las personas que han padecido las graves secuelas de la pandemia y para ello se escogió esta obra del compositor español, **Joaquín Rodrigo**.

El concierto, que comenzó sobre las 22:15 de la noche en el mirador de la **ermita de San Bonifacio**, lo hizo con unas palabras del director del festival, Pepe Payá que

se mostró contento ya que "la cultura sigue adelante y muestra de ello es que **cada concierto del Festival está lleno de gente**". Aunque también expresó la necesidad de un esfuerzo por parte de la población "para que todo vuelva a estar bien". Además, comentó que tenía "esperanzas de que volvieran a verse las sonrisas de los espectadores, porque es algo que emociona a cualquier artista desde el escenario".

<https://www.youtube.com/watch?v=49ma79xdCJM&feature=youtu.be>

Enseguida subió al escenario el guitarrista **Marco Socías** que venía con un repertorio de **Beethoven**. Aunque

"nunca compuso nada para guitarra", el artista quiso celebrar el 250 aniversario del nacimiento del compositor clásico.

El concierto duró una hora aproximadamente y sonaron varias obras, entre ellas, **la sonata para piano número 14, comúnmente llamada Claro de luna**. Una vez terminado el concierto en solitario, se hizo el homenaje a las víctimas de la pandemia bajo el nombre de "**12 minutos más allá del silencio**", en referencia al tiempo que dura la obra ya mencionada del Concierto de Aranjuez. Para este momento subió al escenario Atenea Miralles y junto a Socías pusieron el punto y final a un espectáculo que dejó entrever mucha emoción y satisfacción entre los espectadores. Prueba de ello que es **la gran mayoría de los presentes se levantaron para aplaudir a los artistas una vez terminada su interpretación**.



Al concierto acudieron aproximadamente cien personas de todas las edades. El Festival termina el próximo **sábado 25 de julio** con un concierto en el parque 9 d'octubre y en el que estarán como artistas invitados **el actor Alberto San Juan y el guitarrista y compositor Fernando Egozcue**.